

Nuevas reformas edilicias para las instituciones educativas de Beguerie

Escrito por Administrador

Lunes, 29 de Abril de 2013 00:00

{besps}secretariageneral29042013|width=215|height=161{/besps}

El día jueves 25 de abril, la Secretaria de Coordinación y Gestión municipal Graciana Uruslepo, junto al presidente del Consejo Escolar Fernando Duré, visitaron el jardín N° 903, en donde se realizaron arreglos en las paredes y la E.P. N° 7, en la cual se colocó un nuevo piso en unas de sus aulas.

El motivo del encuentro con los directivos y docentes de los establecimientos fue coordinar futuras reformas edilicias y, por otro lado, se dialogó sobre el menú que es dado a los alumnos de las instituciones.